



いつも銀座へのご来街、ありがとうございます。

東京オリンピック・パラリンピックの束の間の熱狂も終わり、秋を迎えています。未だ新型コロナウイルス感染症の感染状況は予断を許しません。このコロナ禍で、銀座の各商店も休業や時短営業を余儀なくされ、歩行者天国も中止が続き、普段のようにお客様をお迎えすることが出来ず、もどかしさを感じております。

このような時間ももうすぐ2年を迎えますが、制約の厳しい状況でも、どのようにして銀座の街のおもてなしの灯をともし続けられるか。安心安全を第一義とする銀座で、感染防止対策を徹底したうえで、今できることを考え、今年のオータムギンザは従来の内容を中止、もしくは大きく変更し、開催させていただくこととなりました。

直前の変更もありえますので、ホームページに記載しております内容とスケジュールをご確認の上、ご来街いただきますようお願い致します。

コロナ収束の暁には、この苦しい時期に皆様をお迎えした経験も踏まえ、いままで以上に皆様に楽しんでいただけるような、文化の街・銀座を発信していきたいと存じます。

どうか、今後とも銀座の街への格別のお引き立てを賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

全銀座会 代表幹事 齋藤 充
催事委員長 小仲 正也